
その後の総会では新旧のＰＴＡ会長、

体育文化後援会長からあいさつしていた

だき、新体制の組織に移行しました。今

回でＰＴＡ会員を離れる小嶋ＰＴＡ会

長、藤嶋体文後会長をはじめ、卒業生の

保護者の皆様には多大なご協力をいただ

きありがとうございました。また、本年

度のＰＴＡ会員の皆様には、これからい

ろいろな面で学校をバックアップしてい

ただくことになりますが、生徒の充実し

た学校生活のため、どうかよろしくお願

いいたします。

４月２５日(日）、各学級の授業参観に

続き、ＰＴＡ・体育文化後援会総会、学

年ＰＴＡが開催されました。

ＰＴＡ授業参観では学級担任がそれぞ

れのクラスの授業を実施。昨年度はコロ

ナの影響で、担任の先生と保護者が顔合
わせをする機会が夏までありませんでし

たが、本年度は予定通り実施できてよか

ったと思います。
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平成６年の一・二中定期戦。一中は二中に押され気味で、二中応援団の声の方が勢いよく

球場に響いていました。迎えた最終回の攻撃。あるバッターがフルスイングした打球はレフ

ト越えの大きなアーチを描き、そのままスタンドイン（ホームラン）。一中応援団は、それ

までの鬱憤を晴らすかのように、みんな飛び跳ね、歓喜の渦に包まれました。

そのバッターとは…「小笠原州平」。学校都市市長としても一中をリードしてくれた小笠

原さん。今度はPTA活動を盛り上げていってくださることでしょう。よろしくお願いいたし

ます。

ＰＴＡ授業参観・総会を開催


